

---

---

## *EL ESPIRITISMO EN LAS SECTAS*

### *A. Nigromancia mormona*

El diccionario de la Real Academia Española da dos definiciones de la palabra *nigromancia*: (1) la práctica supersticiosa que pretende adivinar el futuro invocando a los muertos, (2) magia negra o diabólica.

El propósito de este mensaje es presentar honestamente y documentar evidencia que no se conoce generalmente entre miembros de la iglesia mormona tocante a la comunicación con los muertos. Mi interés para con mis amigos mormones es la enseñanza específica del bautismo por los muertos y la consulta con los muertos. Pediría a mis amigos mormones comparar la santa Palabra de Dios, la Biblia, con la enseñanza mormona de comunicarse con los muertos. Por muchos años estuve involucrado en el espiritismo (comunicación con los muertos). Cuando me convertí en cristiano, me asombré al encontrar que esta práctica es fuertemente condenada en la Biblia. El ponerse en contacto con los muertos es visto por Dios como una apostasía flagrante y como un crimen castigable por las más severas penas

(Deuteronomio 18:1-10; Levítico 19:31; 20:6; 1 Crónicas 10:13-14).

## Espiritismo en el templo de los mormones

El apóstol mormón, Charles W. Penrose, dijo que el lugar ideal para recibir comunicación de los muertos es en un templo mormón. Dijo:

Los vivos están así autorizados, bajo condiciones prescritas, para actuar en el lugar de los muertos. . . .

Esta gloriosa doctrina tiene la llave a la esfera dentro del velo. Regula la comunión de los vivos con los muertos. Salva a aquellos quienes la reciben de comunicaciones impropias y engañosas. . . . El conocimiento que es necesario tocante a la esfera espiritual vendrá por medio de un canal designado y en el lugar designado. El templo en donde se pueden administrar las ordenanzas para los muertos es el lugar para recibir comunicación de los muertos. El sacerdocio en la carne, cuando es necesario, recibirá comunicaciones del sacerdocio detrás del velo. (*Mormon Doctrine—Plain and Simple, or Leaves from the Tree of Life <La doctrina "mormona"—clara y sencilla, u Hojas del árbol de vida>*, por Charles W. Penrose, Salt Lake City, 1897, pp. 51-52).

Los mormones admiten y reconocen que sus líderes se han puesto en contacto con los muertos. José Smith fue supuestamente visitado por una multitud de individuos, incluyendo a Juan el bautista, Pedro, Jacobo, Juan, Moisés, Elías, Eliseo, Nefí, Moroni, Mormón y muchos otros. El 9 de febrero de 1843 Joseph Smith dio a conocer una revelación, diciendo cómo se puede distinguir a los espíritus buenos de los espíritus malos. Está publicada ahora como la sección 129 de *Las Doctrinas y Convenios*.

Entre otros testimonios acerca del contacto con los muertos, el presidente Woodruff, cuarto presidente de la iglesia mormona, reveló: "He tenido entrevistas con el Hermano Joseph hasta los últimos 15 ó 20 años de mi vida. . . . Tuve

muchas entrevistas con el presidente Young, y con Heber C. Kimball y George A. Smith y Jedediah M. Grant y con muchos otros ya fallecidos. Ellos asistían a nuestras conferencias; asistían a nuestras reuniones" (*Journal of Discourses* <*Diario de discursos*>, tomo 21, pp. 317-318).

El presidente Woodruff afirmó haber sido visitado por los firmantes de la Declaración de Independencia de los Estados Unidos:

Los muertos estarán detrás de ti; te buscarán así como lo han hecho con nosotros en Saint. George. Nos llamaron, sabiendo que teníamos las llaves y el poder de redimirlos.

Antes de terminar, diré aquí que dos semanas antes de que yo dejara Saint. George, los espíritus de los muertos se reunieron alrededor de mí, queriendo saber por qué no los redimíamos. Dijeron: "Han tenido el uso de la Casa de Dones por varios años y sin embargo, no se ha hecho nada por nosotros. Pusimos el cimiento del gobierno que ahora gozan, y nunca apostatamos de ello, pero permanecemos fieles a ello y éramos fieles a Dios". Estos eran los firmantes de la Declaración de Independencia y me esperaron dos días y noches. . . . Enseguida fui a la fuente bautismal y pedí al hermano McCallister bautizarme por los firmantes de la Declaración de Independencia y cincuenta otros hombres eminentes, haciendo un total de cien, incluyendo a Juan Wesley, Colón y otros; luego, lo bauticé por cada presidente de los Estados Unidos, menos tres; y, cuando es justa su causa, alguien hará la obra por ellos" (*Diario de discursos*, tomo 19, p. 229).

Otro mormón que promulgaba el hablar con los muertos era el apóstol Parley P. Pratt. El comentó:

Hace un cuarto de siglo, un muchacho desconocido y sus pocos asociados en los yermos occidentales del Nueva York, comenzaron a tener conversaciones con los muertos. Ahora, hasta donde la prensa moderna extiende su influencia y el vapor su poder de locomoción, se habla y se promueven visiones, nuevas revelaciones, clarividencia, médium, oráculos, etc.

Se gana un punto importante, se gana una victoria, y una hueste incontable de poderes opositores, vencidos,

sobre una de las verdades prominentes o fundamentales de la filosofía mormona, o sea—“*Que los vivos pueden recibir comunicación de los muertos*”. . . todas las conversaciones y correspondencias más santas con Dios, los ángeles y los espíritus se llevarán a cabo sólo en el santuario de su templo santo en la tierra, cuando es preparado para ese propósito por sus santos” (*Diario de discursos, tomo 2, p. 45-46*).

## ***B. La Escuela de Unidad del Cristianismo***

La Escuela de Unidad del Cristianismo tiene 1,200,000 miembros y es la secta gnóstica más grande en la cristiandad. Enseñan un sistema de creencias que combina ideas derivadas de la filosofía griega, el misticismo oriental y, al último, del cristianismo, y ponen énfasis en una salvación que se alcanza por medio de un conocimiento positivo en materias espirituales. En resumen, la Escuela cree que uno es su propio juez, y, pensando lógicamente, al ser una persona buena se convierte en una persona a la semejanza de Cristo.

La Unidad enseña la hermosura de vivir una vida buena. En la superficie, al igual que su magnífico cuartel general, esto parece hermoso. Pero ¿no aparece Satanás mismo como ángel de luz (2 Corintios 11:14)? El arrepentimiento es considerado innecesario porque la Escuela de Unidad enseña la reencarnación y que el hombre mismo es un dios.

### **La Escuela de Unidad y la salvación**

La Escuela habla del pecado, la redención y la expiación, pero no da a las palabras el mismo significado que dan las Escrituras. Este movimiento niega la existencia de un cielo o un infierno literal. Porque la Escuela de Unidad cree en la reencarnación, también enseña que el cielo o el infierno del hombre depende de él mismo. Según Charles Fillmore, una

persona recibirá el cielo o el infierno en esta tierra. El hombre es su propio salvador.

En el tomo 58 de *Unity Magazine* (*La revista Unidad*), Julio, 1922, No. 49, Charles Fillmore resumió la enseñanza de su secta sobre la salvación con estas palabras: "La Escuela de Unidad enseña que la vida eterna enseñada y demostrada por Jesús no es ganada al morir, sino al purificar el cuerpo hasta que se hace la habitación imperecedera del alma". La Unidad no enseña la vida eterna que se ofrece según la Palabra de Dios. Jesús dijo:

En la casa de mi Padre muchas moradas hay; si así no fuera, yo os lo hubiera dicho; voy, pues, a preparar lugar para vosotros. Y si me fuere y os preparare lugar, vendré otra vez, y os tomaré a mí mismo, para que donde yo estoy, vosotros también estéis (Juan 14:2-3).

## Reencarnación

La Escuela de Unidad enseña la doctrina hindú de la reencarnación. Cuando uno examina esta secta, es fácil ver cómo errores antiguos han sido presentados en una envoltura moderna, atractiva. La declaración de fe de la Escuela de Unidad, artículo 22, afirma:

Creemos que la disolución del espíritu, alma y cuerpo, causada por la muerte, es anulada por el renacimiento del mismo espíritu y alma en otro cuerpo aquí en la tierra. Creemos que las reencarnaciones repetidas del hombre son una provisión misericordiosa de nuestro amante Padre a fin de que todos puedan tener la oportunidad de alcanzar la inmortalidad por medio de la regeneración, así como Jesús.

La Escuela enfatiza que el hombre sigue regresando a la tierra, aprendiendo a vivir cada vez mejor. Esto no es diferente de las enseñanzas de los hindúes. Ellos dicen que estamos sufriendo por los pecados que cometimos en una vida anterior y, cada vez que vivimos, los expiamos. Lo raro en

esto es que nadie parece recordar lo que hizo mal en su vida pasada. Si no sabemos por cierto a cuál pecado estamos expiando, probablemente repetiremos la ofensa.

## Resumen

Charles W. Ferguson, en su libro, *The New Book of Revelation (El nuevo libro de Revelación)*, valora la Unidad de la siguiente manera:

Así es que, con mucho viento y mucha presión de venta, la Escuela Unidad del Cristianismo sirve a las multitudes. Consigue resultados. Ofrece un filosofismo que suena bien y funciona mejor. Ha demostrado su éxito para los millones de adherentes que han sido arrebatados a su redil de papel. Cimentando su vasta maquinaria están, por supuesto, los casos en que ha curado enfermedades de toda clase y su promesa fácil de la inmortalidad física de sus seguidores. La maquinaria no debería ser despreciada.

Tenemos en la (Escuela de) Unidad una casa de pedidos por correo enorme que reparte sanidad y felicidad en la gran escala de la empresa de negocios moderna. Es una producción en masa de religión, y su obra se lleva a cabo astuta y sistemáticamente con cuidados infinitos para capitalizar la demanda antigua y extender el mercado. Es la obra de un corredor de bienes raíces jubilado y su esposa inspirada; y, con su despliegue tedioso de hechos tabulados y su eficiencia insoportable, sugiere muy bien lo que quieren los americanos en el reino de lo espiritual (Doubleday-Doran y Compañía, Garden City, 1929, p. 250).

## C. Reverendo Moon

“Puede querer preguntarme de nuevo: ‘¿Con qué autoridad dice estas cosas?’ Hablé con Jesucristo en el mundo espiritual. Y hablé con Juan el bautista. Ésta es mi autoridad.” Sun Myung Moon hizo esta declaración citada en una plática el 28 de octubre de 1983, en Nueva Orleans, Louisiana. Frecuentemente me he preguntado de dónde

recibió el Sr. Moon su nueva revelación. Por fin, ahora sabemos; ¡su revelación vino de los muertos!

Recientemente, se me dio un ejemplar del libro de Arthur Ford, *Unknown but Known (No conocido, pero conocido)*. Arthur Ford llegó a ser muy conocido a través de su sesión espiritista ampliamente televisada con el Obispo Pike hace muchos años. En este libro, el Sr. Ford indica que tuvo varias sesiones con Sun Myung Moon, la primera reportada el 2 de noviembre, 1964.

El espíritu guía de Arthur Ford, Fletcher, proclamó que el Sr. Moon era la voz de la mente creativa y que él sería el precursor del movimiento de la Nueva Era. Dijo: “El Sr. Moon, en profunda meditación, puede proyectarse y ser visto tal como Jesús ha podido proyectarse y ser visto por los santos. Ésta es una de las marcas del Mesías siempre” (*No conocido, pero conocido*).

Uno de los aspectos más reveladores de los relatos de estas sesiones es que el espíritu guía, Fletcher, se refiere al movimiento de la Nueva Era. Al hablar de la misión del Sr. Moon, Fletcher dijo: “Él es uno de aquellos que serán instrumentos humanos por medio de los cuales el Maestro del Mundo podrá hablar. Y fue escogido porque la Nueva Era puede ser introducida sólo por medio de la puerta oriental de la Ciudad de Dios”. Los espíritus afirmaron que Sun Myung Moon era—como el Maestro, el Líder, el Escogido—un instrumento por medio del cual Dios revela su voluntad. Hablando de Moon, Fletcher dijo:

El Espíritu Santo no ha estado callado—y no ha estado inactivo. Pero vienen periódicamente, en la historia de la raza, tiempos cuando el Espíritu Santo tiene que individualizarse casi completamente en alguna persona—quien llega a ser el instrumento que hará posible que otros capten el Espíritu y vean al Espíritu y conozcan al Espíritu. Y de esta manera, ellos van en toda dirección, nunca separados de la fuente, pero siempre individualizados.

Sun Myung Moon es aquel de quien he estado hablando. He estado hablando por un grupo de personas aquí. Este grupo parece rodearlo. Y el poder que fluye a través

de él, la inteligencia, no es sólo uno—es un grupo grande de gente. Y todos parecen extraer su inspiración y su conocimiento de una Fuente—y parecen derramarlo simbólicamente en un charco y, en alguna manera extraña y simbólica, este charco se convierte en Sun Myung Moon (*No conocido, pero conocido*, p. 118).

Según Ford, Fletcher, el espíritu guía, habló como representante de varias personas muertas. Una de aquellas que se mencionó fue Kim Koo, representado como el patriota mártir en Corea. Koo, hablando por medio de Fletcher, es citado así:

Este hombre (Moon) tiene un mensaje—este hombre no tiene ningún mensaje—sino que el Espíritu Santo, el Espíritu de Verdad, puede hablar mejor por medio del Sr. Moon —mas completamente—que a través de otro individuo cualquiera hoy en día. Puede tomar mucho tiempo para que su verdad sea reconocida en los corazones de los hombres. Pero, aun el Cristo tuvo que tener su Juan el bautista para anunciarlo—y luego, después de que vino, tuvo que reunir a su alrededor un grupo—y después de su muerte, aquel grupo dio testimonio—y eso fue hace mucho tiempo (*No conocido, pero conocido*, p. 123)

El Sr. Moon, en su libro, *Christianity in Crisis* (*El cristianismo en crisis*), p. 98, dice de sus enseñanzas: “Éstas son verdades presentadas a ustedes como nuevas revelaciones. Me han oído hablar de la Biblia. Si creen la Biblia, deben creer lo que estoy diciendo”. El Sr. Moon afirma que sus palabras son iguales en autoridad a la Biblia.

Muchas veces me he preguntado de dónde el Sr. Moon recibió sus nuevas revelaciones. Ahora he encontrado el secreto del Sr. Moon. Sus revelaciones vienen de los muertos.